



La actuación analiza los tiempos de respuesta y la coordinación de los colectivos implicados

El Aeropuerto de Reus realiza un simulacro de evacuación del aparcamiento

8 de julio de 2010

El Aeropuerto de Reus ha realizado esta madrugada un simulacro de evacuación del aparcamiento con el objetivo de verificar la correcta implantación del Plan de Emergencia y del Plan de Autoprotección del aeródromo. Con esta iniciativa se pretende establecer medidas preventivas que ayuden a controlar riesgos y situaciones de emergencia, evaluar los procedimientos de actuación y coordinación establecidos en estos casos, así como su eficacia, y el grado de conocimiento e integración de todos los colectivos implicados ante una emergencia de estas características.

En el ejercicio, se situó en el aparcamiento del Aeropuerto un vehículo que simulaba representar una amenaza para la seguridad del aeródromo. Se establecieron los cordones de seguridad necesarios en este tipo de situaciones y se pusieron a prueba los diferentes equipos implicados en emergencias para conocer los tiempos de respuesta y plazos de coordinación de medios tanto internos como externos.

El simulacro contó con la participación de los Servicios de Emergencias coordinados desde el 112, Mossos d'Esquadra, miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, Guardia Urbana de Reus y el Servicio de Vigilancia del centro. El ejercicio empezó a la 1.00h y se dio por finalizado a las 4.00h. Los resultados recogidos en estas acciones se implementan en los procedimientos existentes para mejorar de forma continua y dar respuesta a posibles situaciones futuras de emergencia.